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Ich finde schon dass die Konferenz was zustande gebracht hat, und sie hätte noch viel mehr
zustande gebracht, wenn man Uns nicht dazwischen gefuscht hätte. Und ich persönlich finde es
richtig, dass Nöresund bei der vEXPO die Ausstellung von Militaria verboten hat, schließlich
sollte die VEXPO ja ein friedliches Miteinander der MN's sein, und Militaria sind ja das genaue
Gegenteil davon. Und ich finde es durchaus, dass es der Toleranz dient, wenn Dinge, die zu
Streit führen verboten werden, schließlich fällt es einem dann ja leichter tolerant zu sein.
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